
※例会変更 長門館 18：30～20：40

【ソング】「手に手つないで」

【会長挨拶・報告】

【皆出席表彰】

【退会記念品贈呈】

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコBOX報告】

【委員会報告】納会例会（夜間例会）

(三役・親睦活動委員会担当)

本日の例会プログラム

○会 長 中村正人 ○副会長 林 巧 ○幹事  村瀬敬一
○会報担当 迫間修平・野村一弘・伊藤信孝・谷水洋介
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室
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2024年6月26日 通算第2855回例会 会報通算第2527回

次回の予告 7月3日

前回の記録 6月19日

【ソング】「我等の生業」

【ポリオプラスソサエティ証書・バッジ授与式】

増田肇 君・池田長示 君

【コラム】中野多賀子 君

【行事 】クラブフォーラム(三役担当)

  「一年を振り返って」各理事発表

 ●オブザーバー 生喜モータ㈲

 代表取締役社長 森岡佳信 様
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【バッジ交換】

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【入会式】森岡 佳信 君

【7月のお祝い】

【行事】クラブフォーラム(三役担当)

  「就任挨拶」理事・委員長発表

6/19ホームクラブ 21/29 72.41％

6/5確定出席率 23/29 79.31％

本日、オブザーバーに生喜モータ 森岡佳信君がお

越しくださいました。今日はよろしくお願いいた

します。

前回のクラブフォーラム情けないことですが、理

解不足で一年を振り返れなかった理事の皆様には

申し訳ありませんでした。多くの理事の方々から

指摘されました。今日は大変多くの皆様に限りあ

る時間の中で振り返って頂きます。言いたいこと

沢山あると思いますがよろしくお願いいたします。

会長挨拶・報告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

■第61期幹事⇒本日例会終了後理事会を開催します。

■6月家庭集会議事報告⇒ホスト：中村泰広君

1. 納会 (例会変更)のお知らせ

日時：６月26日(水)18：30点鐘

場所：長門館

※当日は集合写真撮影を行いますので、ジャ

ケット・男性会員はネクタイ着用でお願い

します。

2. 本日クラブフォーラムで発表された理事・役員

 は、発表された週の金曜日までに原稿(300文字

 程 度)のご提出をお願いします。

3. 6月ロータリーレート

1＄＝157円

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


■ 中村 正人 会長

下半期１月～６月を振り返ります。

１月１日いよいよ年が明け、さていよいよ鳥羽ロータリークラブ６０周年を３月にに控えて年のはじまり、
その１日１６時大きな地震に見舞われ多くの方がお亡くなりなりました。亡くらられた方にはご冥福と、あ
れから半年近く立ちますが1日も早い復興を願うばかりです。多くの方々が心配と不安の交差した気持ちの
はじまりだったのではないでしょうか。

１月プログラムについて、和田邦孝君推薦、長谷川智君の入会、電気屋じゃ無くペンキ屋で修行独立された
とのこと、これからの活躍に期待します。コラム松田音壽君のよく通う｢わたせい｣さんの戦略と柔軟性、行
動力、その早さの話、阿倍君、中村幸宏君の輪島市への素早いボランティア、｢年男卓話｣急きょ変更で野村
一弘委員長の｢臥龍樹木(がりゅうじゅもく)の紹介｣、鳥羽・志摩合同新年例会、鳥羽アリーナにて体力測定
とバスケットフリースロー大会、体の柔軟性には問題あり、しかし新京にての食欲旺盛でした。６０周年記
念事業｢ココリコ田中と学ぼうin鳥羽水族館｣ココリコ田中さん講師、水族館講師決まったけど内容、動員、
年はじめから悩む。ついでに記念式典、花蓮ロータリー、美濃加茂ロータリーとの歓迎会、懇親会日々打ち
合わせこちらも悩む。

２月プログラム、２月17日(日)いよいよ６０周年記念事業、いろいろありましたが、どうにか事業は子ども
達向けに行えたかと思います、中村和寛君のヤキスポのおかげもあり１００名の方々に参加していただきま
した。

３月プログラム、いよいよ決戦の月、６０周年記念式典は３月１７日なのですが日々確認、打ち合わせ、飲
み会、病院点滴、なぜか整骨院、サウナ、等体力整え、いよいよ一日目花蓮ロータリー歓迎会、二次会も設
営してたら花蓮クラブ(疲れたから寝たいとありがたいお言葉)二日目いよいよ式典、先輩の築いてきた｢軌
跡｣を挨拶では、かなりショートカットしましたが、その夜は美濃加茂ロータリークラブ歓迎会、東谷委員
長のおかげで出番無し。助かったと思い三日目、美濃加茂クラブとのゴルフ、楽しくも苦痛のゴルフでした
がいつの間にか一緒にまわった美濃加茂高瀬君の玉で私が打ってた、いや使ってた。とても不思議なゴルフ
でした。お疲れ様でしたが、花見例会｢はちまんかまどとあさり浜｣まぁ私的には相差の和製｢ムウランリュ
ウジゥ｣かな。

４月プログラム、ミキモト真珠島にて例会、御木本幸吉翁の幕末安政５年鳥羽のうどん屋の息子とし生まれ、
御木本さんの歴史を感じたのでは。

５月プログラム、卓球大会山本君の上手さと吉田一喜君の相変わらずのシャツとパンツの吉田スポーツファ

ッション、結構スポーツ万能、小竹教育長鳥羽の教育、児童数、少子化等こちらも問題多くあり。

前回のクラブフォーラム、時間配分大失態、今日ハイスピードで取り戻します。最後の最後までドキドキ汗
だく、皆様にはハラハラさせた一年では無かったかと思いますが、お付き合いありがとうございました。

■国際奉仕委員会 小林 嗣雄 委員長

委員会のメンバーは森岡秋三君、中村和寛君、寺本裕二君です。   

国際奉仕委員会は60期大変重要な位置にあり4本の事業計画を立て進めました。60周年記念事業遂行と花
蓮RCとの50年以上の交流を後輩たちに引き継いで貰う目的を持って、9月8日から10日に中村会長、村瀬
幹事を含め9名にて花蓮RCを招聘訪問いたしました。花蓮RC、Cardiac会長肝いりの大歓迎を受け大変嬉
しく感動いたしました。その時60周年記念式典に沢山のメンバーが訪問しますと約束を頂き36名がお越し
になりました。全会員のご協力を頂きまして60周年記念式典と歓迎会が花蓮RCとの絆に成ったこと感謝申
し上げます。

加茂小学校のEnglish dayにも参加し、子ども達の学力が向上しているのがビックリでした。鳥羽RCとして
子供たち向けに事業を拡大すべきだと思いました。   

■社会奉仕委員会 原田佳代子 委員長

60期社会奉仕委員会の事業方針は、「今まで、地域に貢献することに注力し継続してきたロータリ-活動が、
さらにいろんな人に、より多くの人に、より大きな輪に、より強固な輪になるように活動する。」でした。

事業計画としておりました、「ボッチャ競技会」は、障がい者の方々がデザインしましたTシャツを会員の
皆様にご購入、ご着用いただきプレ－に参加いただきました。障がい者の方々の励みになったことと思いま
す。

「子ども食堂」は、準備したお弁当を沢山のお子様に喜んで頂きました。「さくらパントリー協賛」、「歳
末チャリティー募金」についても、多大なる御協力ありがとうございました。

「ひだまりフェスタ」は、本年度から主催者側の方針が変わりましたことから参加を見送ることとなりまし
た。一年間、ご協力ありがとうございました。

クラブフォーラム 「一年を振り返って」 三役会担当



■プログラム委員会 野村 一弘 委員長

60期という節目の年にプログラム委員長を拝命し、60周年に相応しいゲストに卓話を給わりたいと努めま
した。

8月、新たにできた三重県観光部の増田行信部長に「これからの三重の観光」について。9月 観光部海外
誘客課堀切孝良班長に三重の観光のひとつ、三重の産業観光のススメを卓話いただきました。10月には忙
しい中、増田肇ガバナー補佐に本業の税理のお話し「インボイス制度は理解したけど、電子証憑の保存？と
電子取引？について」。 新年年男例会はIM実行委員長の中村和寛君に卓話をいただきました。今年も彼の
年になりそうです。 24日元日に起きた能登半島地震の被災地輪島市へ救援物資を届けた阿部康之君、中
村幸広君の二人に支援の感想をいただきました。厳しいアクセス事情の中での勇気と行動力に感服しました。
4月体力増強例会でピンポン大会を実施。個人戦とあって熱い戦いが繰り広げられました。 そして6月、
締めくくりのゲスト卓話は百五銀行総合研究所 代表取締役社長 怪獣ヨシヒトもとい海住禎人社長に三重
の景況・南勢地区の景況についてお話しいただきました。

百五銀行南勢支社長時代から優しい人柄でコロナの時も大変助けていただきました。

氏の所属する津南RCで先に卓話すると言うオマケが付きましたが、60周年に相応しいプログラム委員会の
最終担当例会になったと思います。

■財団委員会 池田 長示 委員長 / 副幹事

1年間に、３つの大役を仰せつかりました。

１つは、１１月の担当例会。地区の研修セミナーで「クラブ委員会が主導で卓話を実施して頂きたい」との
ことで、卓話をさせて頂きました。年次基金寄付150＄、ポリオプラス寄付、ポリオプラス・ソサエティも
させて頂き、IMの時にポリオへの理解と協力もして頂きました。

２つ目は、６０周年記念事業部会の部長をさせて頂き、鳥羽水族館の、「水の惑星７０％」ココリコ田中と
学ぼうin鳥羽水族館の記念事業の準備、参加者の人数集め、記念品の用意など、事業を進めさせて頂きまし
た。

３つ目は、第６１期予定者の丸川竜也君より幹事をと言う事でしたが、次々と会長が代わり、魔の６１期と
言われ、二転三転、林 巧君が会長を引き受け、鳥羽ロータリー始まって以来となる、副会長二人、三役会
が六人と言う体制で動く事になりました。やっと落ち着いたかな～と言うところです。６１期一生懸命やり
ますので、よろしくお願いします。

■S.A.A 森岡 秋三 S.A.A

60期一年間、副SAAの皆様ご苦労様でした。毎例会の設営やニコニコBOXのお願い、出席の確認等、毎週
のことなので大変な委員会です。今期は執行部の三役が早く来てくれましたので助かりました。

残念なのは出席率が低く、欠席者が決まってしまうようなことが起こっています。出席率を高めるように委
員会として対策を考えなければいけません。

ニコニコBOXは皆様の協力により沢山いただきありがとうございました。

皆出席者が11名おられ、会員の1/3に皆出席賞を贈ります。

一年間本当にありがとうございました。61期SAAに期待します。

■ＩＭ実行委員会 中村 和寛 実行委員長

今となっては昔の出来事。思い出すのに時間がかかりました。伊勢度会からバトンを引き継ぎ、12月3日
(日)､FC伊勢志摩、小倉隆史氏の基調講演「サッカーを通じて地域と共に」を題材にスポーツで移動人口を
増やし地域を活性化する。

そして、パネルディスカッションではこれから先、実現不可能であろう超豪華メンバー代議士､3市長をお招
きし、ましてや代議士をパネラーにお願いする荒業で3市長に思いを語っていただきました。

コロナが終わり懇親会付きのIMということで物議を呼びましたが、大いに盛り上がり記憶に残るIMとなった
ことと思います。地域連携の大切さ､ロータリーとして6クラブが連携して盛り上げていくことを再確認しま
した。

開催するにあたって、増田ガバナーをはじめとする会員の皆さん、そして何より副実行委員長の中村幸広く
ん、阿倍くん心より感謝します。ありがとうございました。 



■米山奨学会委員会 濱﨑 與吉 委員長
本年度は、第60期米山記念奨学会委員長を務めさせていただきました。
担当例会のゲスト卓話には、世話クラブ伊勢RCのご協力のもと、米山 奨学生である四日市大学環境情報学
部 環境情報科4年生のレグミアルジュン氏をお迎えし、ネパールの国の紹介、ネパールと日本の異なる点、
日本に留学したきっかけ、卒業研究等、よく勉強されていると感心しました。報告を伺い、改めて米山奨学
金制度が大切であるかが伝わってきました。ロータリークラブの奨学金制度を利用できるよう体制を構築し
ていかなければいけないと感じました。
また、10月米山月間には米山特別寄付の募金にご協力いただきありがとうございました。

■会員増強委員会 和田 邦孝 委員長
前期は私を含め３名の新入会員があったこともあり、担当例会では、新入会員がロータリーをより深く理解
し、先頭に立って会員増強に取り組めることを目的として、入会の浅いメンバーから先輩メンバーへ、当ク
ラブに関する疑問等を質問させていただきました。これにより、当クラブの魅力を再認識し、またメンバー
間の意思疎通を図ることができました。今期の入会は１名です。入会していただいた長谷川智君は、入会当
初から様々なことに積極的に取り組み、今後も期待できる貴重な人材であります。これからも、会員一丸と
なり会員増強を目指していきたいと思います。１年間ありがとうございました。

■情報委員会 吉田 一喜 委員長
新入会員オリエンテーションが開催できなかったため、オリエンテーションを兼ねて、今年度も昨年に引き
続き、「真のロータリアンを探せ！パート2」を担当例会で開催させて頂きました。
家庭集会のメンバー選定を行う役割を担いました。

■広報委員会 迫間 修平 委員長
会員の皆様にはご協力をいただき、無事一年を終えることが出来ました。今年度の週報を発行するにあ
たり、例年とは違うことに取り組みたいと思い、背景を季節ごとに変えるという形で取り組みました。
また広報委員会担当例会では株式会社中広イセラ編集室の方々をお呼びして、いろいろなお話をお伺い
することができました。今後の週報刊行することに活かせると思いました。
今年一年皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

■親睦活動委員会 東谷 佳一 委員長
本年度の親睦活動委員会は、会員相互及びその家族との親睦を深めることで、ロータリーの理解を深め、人
のつながりを広げるという理念のもと下記6回の例会を担当いたしました。

また、ＩＭや周年事業にも役割を与えられ、委員会メンバー全員で取り組みました。

会員皆様のご協力と、委員会メンバーの結束力の強さで一年間乗り切りました。感謝申し上げます。

●納涼家族例会 令和5年 7月19日(水)   鳥羽水族館

●月見例会   9月27日(水)   屋形船 おきた

●クリスマス家族例会 12月15日(金)   鳥羽国際ホテル

●合同新年例会 令和6年 1月17日(水)   鳥羽市民体育館/新京(鳥羽RC担当)

●花見例会 3月27日(水)  海女小屋はちまんかまど あさり浜

●納会例会    6月26日(水)   長門館

■青少年奉仕委員会 中村 幸広 委員長
本年度の青少年奉仕委員会は、他の事業が盛り沢山であったこともありスマートな活動となりました。

イングリッシュデイは、国際奉仕委員会の担当として実施していただきました。

５月２０日の担当例会には、小竹教育長にお越しいただき「未来へつなぐ鳥羽の教育」というテーマで、教
育を切り口に鳥羽市の現状や課題等について卓話をしていただきました。今後の青少年奉仕活動の参考にな
ればと思います。一年間ありがとうございました。



-コラム-
中野 多賀子 君

本日のコラムは、今期60周年にちなんで、過去の周年について調べてみました。

★10周年 会 長 武田 元

1974年(S48年) 実行委員長 吉田一郎

周年記念事業鳥羽市中央公園にロータリーの森を作ってもらい植樹費用に70万円贈呈

8月 美濃加茂RC子ども交換会

★20周年 会 長 鳥塚幸郎

1984年(S58年) 実行委員長 柴山一雄

周年記念事業①鳥羽市6中学校に図書購入資金として50万円贈呈

②初代RC会長の故小田嶋修三氏を偲び神鋼電気鳥羽工場前に桜の苗木50本を植樹

③交換学生受け入れのための準備金を設定

★30周年 会 長 橋本徳松

1994年(H6年) 実行委員長 秋吉文平

周年記念事業①鳥羽駅前ドルフィン噴水広場に方位石を

②鳥羽ロータリークラブ賞を設定し鳥羽市6中学校の文化祭行事に助成金60万円贈呈

★40周年 会 長 吉田謙一

2004年(H16年) 実行委員長 東谷佳一

鳥羽市街地へ常夜灯3基の設置

・一丁目岩崎マリンパーク

・一丁目鳥羽水族館中央駐車場

・錦町通三重信用金庫駐車場

★50周年 会 長 松田音壽

2014年(H26年) 実行委員長 東谷佳一

かたちあるものを残すのではなく、心に残る事業をテーマに

鳥羽の歴史を次世代につなぐ

・シンポジジウム記念講演・パネルディスカッション

・かたらづか市民劇団による「九鬼家お家騒動外伝」

・鳥羽城をイルミネーションで再現

★60周年 会 長 中村正人

2024年(R6年) 実行委員長 杉原新一

「水の惑星70％」ココリコ田中と学ぼうin鳥羽水族館



6月19日分

中村(正)君・今日のクラブフォラム、大変申し訳あ

りませんが、心を込めてスピードアップ

でお願いいたします。

・オブザーバーの生喜モータ代表取締役社

長 森岡佳信様ようこそ鳥羽ロータリーク

ラブへお越しくださいました。お父上様

には大変世界を勉強させていただいてま

す。

・中野多賀子様、60期最後を飾る素晴らし

いコラムありがとうございました。

林 君・本日、よろしくお願いします。

池田君・本日が私にとっての本当のクラブフォー

ラムです。よろしくお願いします。生喜

モータ㈲社長 森岡佳信様、本日はオブ

ザーバーとしてじっくり鳥羽クラブを見

ていって下さい。

・本日、村瀬幹事が欠席ですので60期幹事

代行をさせていただきます。よろしくお

願いします。

増田君・一年間ガバナー補佐として大変お世話に

なりました。特に12月3日のIMの時は、

実行委員長、副実行委員長、会長、幹事

他会員の皆様にとても助けていただきま

した。改めまして感謝を申し上げます。

森岡君・本日クラブフォーラムよろしく。又、オ

ブザーバー森岡佳信をよろしくお願いし

ます。

野村(一)君・生喜モータ社長 森岡佳信君ようこそ

鳥羽ロータリーへ。7月からよろしく。中

野多賀子さん、コラムためになりました。

松田君・森岡佳信君ロータリーへようこそ！

濱口君・オブザーバー森岡佳信様、本日はようこ

そ鳥羽RCへ。ロータリー楽しんで下さい。

濱﨑君・森岡君ようこそロータリーへ。共に学び

合いましょう。本日もよろしくお願いし

ます。

中村(和)君・2024年高校野球最後の夏、昨日組み

合わせが決まりました。順当に勝ち進め

ば準決勝で地元山商と対戦します。野村

さんよろしくお願いしますね。何とか頂

点までいってほしいものです。応援よろ

しくお願いします。

中村(泰)君・後程6月17日家庭集会の報告をさせ

ていただきます。本日もよろしくお願い

いたします。

中野君・森岡佳信君ようこそお越しくださいまし

た。これからもよろしくお願いいたしま

す。

・先週に日喫好きクラブフォーラムよろし

くお願いいたします。本日コラムをさせ

ていただきます。

原田君・森岡佳信さん、ようこそお越しください

ました。

杉原君・本日クラブフォーラム2です。中村会長、

時間配分に十分気をつけてください。理

事、クラブ奉仕他15名です。

・オブザーバー森岡佳信、鳥羽ロータリー

クラブ例会参加歓迎します。共に楽しみ

ましょう。

谷水君・森岡佳信様ようこそ鳥羽ロータリークラ

ブへ。本日もよろしくお願いいたします。

寺本君・ようこそ森岡佳信君、よろしくお願いし

ます。

小林君・本日もよろしくお願いいたします。

吉田君・本日もよろしくお願いいたします。

阿部君・本日もよろしくお願いいたします。

和田君・本日もよろしくお願いします。

長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。

ポリオプラスソサエティ証書及びバッジ授与

「 ポリオプラス・ソサエティ（PPS) 」プログラム
は、 毎年100ドルをロータリー財団の 「ポリオプ
ラス基金」への寄付をお約束いただけるロータリー
会員に登録していただき、 登録証とソサエティメ
ンバーのピンバッジを受け取っていただくものです。

池田長示君・増田 肇 君
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